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«Мы приехали в Корею с жаждой «Мы приехали в Корею с жаждой 
познать Евангелие святости»познать Евангелие святости»
Стажеры из десяти стран мира прошли обучение в рамках 
Международной миссионерской учебной программы ММТС

На  ц е р ем о н и и  о т к ры т и я 
Международной миссионерской 
учебной  программы  ММТС 
пастор Дебора Ли – президент 
Миссионерского учебного центра 
Манмин (ММТС), обращаясь к 
стажерам, сказала: «Евангелие 
святости несет в себе послание, 
ко то р о е  поднима е т  н а с  н а 
более  высокий  уровень  духа , 
побуждая избавиться от глубокого 
корня  грехов ,  которые  есть  в 
нашем сердце, и измениться. Я 
надеюсь, вы станете духовными 
воинами, которые, вооружившись 
Евангелием святости, пробудят 
души своих семей, своих народов 
и своих стран и, в конечном счете, 
поведут их в Новый Иерусалим».                   
Затем ,  глядя  друг  на  друга , 

40 стажеров ,  приехавших  из 
десяти  стран  мира ,  включая 
США, Израиль, Россию, Тайвань, 
Вьетнам ,  Казахст ан ,  Непал 
и  Индонезию ,  вместе  громко 
воскликнули: «Манмин!».   
Центральная церковь «Манмин» 

активно включилась в работу по 
реализации своего новаторского 
видения относительно всемирной 
евангелизационной миссии. Для 
выполнения этой миссии церковь 
создала учебный центр ММТС, 
призванный обучать миссионеров 
и направлять их в разные страны 
мира. Международная программа 
был а  о с н о в а н а  в  о т в е т  н а 
многочисленные запросы пасторов 
и  с л ужи т е л е й  з а руб ежных 
отделений церкви. Они просили 
обеспечить знаниями и навыками 

иностранных стажеров, которые 
хот е ли  бы  вооружит ь  с е бя 
духовными  посланиями  д-ра 
Джей Рока Ли, изучить основы 
административного устройства 
церкви и принципы служения. 
Эт а  про гр амма  о собенно 

важна на данном этапе, когда 
Центральная церковь «Манмин» 
совместно с десятью тысячами 
филиалов  и  ассоциативных 
церквей  движется  вперед ,  к 
созданию всемирного прихода. 
Стажеры находились в обучающем 
центре до 27 февраля. За время 
учебы будущие миссионеры в 
будние дни посещали различные 
лекции, как правило, с 10.00 утра 
до 6.00 вечера (в понедельник – 
до 10 часов вечера); а в субботу 
они учились с 3 часов дня и до 
10 часов вечера. Им приходилось 
у к л а д ы в а т ь с я  в  д о в о л ь н о 
насыщенное расписание, посещая 
ра зличные  бого служения  и 
е ж е д н е в ны е  м ол и т в е н ны е 
собрания Даниила.    
Двадцать спикеров, включая 

пастора Суджин Ли – президента 
пасторской ассоциации, давали 
л е к ц и и  п о  т е м а м :  «Сл о в о 
о  Кре сте» ,  «1 -е  по слание  к 
Коринфянам», «Левит», «Дар 
и  м и с с и я  С в я т о г о  Д у х а » , 
«Освящение и сила», «Ключи 
к  п р о буж д е н ию  ц е р к в и » , 
«Семь церквей», «Служение», 
«Методы  консультирования», 
«Миссионерское  лидерство», 
«Междун ародный  э т и ке т» , 
«Финансовый  менеджмент» и 

«Административное управление». 
О н и  т а к ж е  м о л и л и с ь  н а 
молитвенном собрании в полноте 
Святого Духа.   
В  дополнение  к  этому,  они 

конспектировали  и  обобщали 
основные проповеди, которые 
со ст авляют  суть  Евангелия 
с в я т о с т и ,  п р а к т и ко в а л и с ь 
в  ум е н и и  п р о п о в е д о в а т ь , 
ч и т а л и  Би бл ию  и  с д а в а л и 

те ст  на  знание  библейских 
стихов .  Они  также  посетили 
н е ко т о р ы е  д е п а р т а м е н т ы 
церкви, побывали на GCN TV. 
Кроме  того ,  они  о смотрели 
н е ко т о ры е  т у р и с т и ч е с к и е 
достопримечательности ,  что 
п омо гл о  им  л у чше  п он я т ь 
ко р е й с кую  кул ьту ру.  А  2 3 
февраля стажеры миссионерского 
центра участвовали в семинаре, 

прошедшем в районе источника 
сладкой воды Муана. 
Пастор Генри Пол Ноубисиер 

из  Испании  (церковь  Алфори 
Манмин  в  Барселоне )  перед 
н ач а л ом  о бу ч е н и я  с к а з а л 
б у к в а л ь н о  с л е д у ю щ е е : 
«С л уж и т е л и  м о е й  ц е р к в и 
молились, готовясь к участию в 
этой программе. Мы рады, что 
будем учиться на этой программе. 
Я  бы  хотел  больше  знать  о 
служении  д -ра  Ли ,  истинно 
Божьего  человека .  Я  т акже 
надеюсь ,  что  благодаря  этой 
возможности я возрасту духовно».  
С е с т р а  Н а д и н  М ь я м б а 

(Интернациональная  церковь 
Манмин в Нью-Йорке) сказала: 
«Я  м н о г о е  п о н я л а ,  ч и т а я 
книги ,  написанные  д-ром  Ли . 
Я  была  глубоко  тронута  его 
евангелизационным служением в 
Нью-Йорке в 2006 году. С тех пор 
как я стала слушать проповеди 
д-ра Ли по телевизору, я мечтала 
о возможности поехать в Корею и 
побывать в Центральной церкви 
,,Манмин”».    

27 января курсы Международной семинарии Манмин (MIS), которые возглавила пастор 
Веред Чен Розен (церковь «Живые камни» в Тель-Авиве, Израиль), были открыты в 
Никосии – столице Республики Кипр.
Ежемесячно, в течение недели, она дает лекции, основываясь на учебнике MIS «Слово 

о Кресте». Лекции синхронно переводятся на русский и болгарский языки. А в период, 
когда лекции не ведутся, студенты изучают книгу самостоятельно или занимаются с 
преподавателем, используя интернет и видеотелефон. Пастор Розен сказала: «Студенты 
выражают благодарность со слезами, говоря о посланиях, данных Богом. Их глубоко 
затронул духовный смысл, заложенный в кресте».     

Курсы MIS открыты в Республике КипрКурсы MIS открыты в Республике Кипр

Международная  миссионерская учебная  программа  ММТС  проходила  в  аудитории  для  вновь 
прибывших  стажеров, и все лекции переводились на английский и китайский языки. 
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овостиH Mанмин Russian

Господь, имеющий семь духов Божьих и семь 
звезд, укорял Сардийскую церковь, говоря: «Знаю 
твои дела; ты носишь имя, будто жив, но ты мертв». 
Он отметил это, потому что члены церкви полагали, 
что они получили спасение, но в глазах Божьих они 
не имели ничего общего со спасением. Мы должны 
пересмотреть свою христианскую жизнь через урок, 
данный Господом Сардийской церкви.   

1. И будут ходить со Мною в белых одеждах, 
ибо они достойны.
Несколько человек из Сардийской церкви были 

признаны  Господом  «достойными», они  были 
достойны благословения ходить с Господом в белых 
одеждах. Но мы должны быть осведомлены о том, 
что «быть с Господом» и «ходить с Господом» – это 
разные понятия.
Независимо от того, в какое место обитания 

на Небесах мы отправимся, мы сможем быть с 
Господом, потому что Господь может быть в любом 
месте на Небесах. Господь придет даже в Рай и какое-
то время побудет там с нами. Но, так как обитатели 
Рая получили лишь позорное спасение, им будет 
очень стыдно встретиться лицом к лицу с Господом 
или ходить с Ним. 

 «Ходить с Господом» – понятие более глубокое, 
чем просто быть с Ним. Только те, кто окажутся в 
Третьем Царстве Небесном, и в особенности в Новом 
Иерусалиме, смогут ходить с Господом – в истинном 
смысле этого слова. «Ходить с Господом» означает 
быть в сопровождении Господа в любом месте, в 
любое время. Так или иначе, но, чтобы ходить с 
Ним в Царстве Небесном, мы должны обладать 
соответствующими качествами.   
Несомненно, Господь будет с детьми Божьими, 

которые живут в истине. Но ходить Он станет только 
с теми, кто любит Бога превыше всего. С теми, кто 
избавился от всех форм зла и стал освященным. 
Если Господь ходит с кем-то, то Его ручательство, 
авторитет и сила проявятся через него как очевидные 
доказательства.      

2. Побеждающий облечется в белые одежды; 
и не изглажу имени его из книги жизни. 
Нескольким  верующим  Сардийской  церкви 

Господь  дал  совет  и  обещание .  Он  сказал : 
«Побеждающий облечется в белые одежды». Здесь 

быть «побеждающим» – значит «хранить веру и 
жить в истине». «Белые одежды» – это одежды, в 
которые облачатся все спасенные души, и это символ 
спасения.   
Белые одежды здесь символизируют не только 

спасение, но и степень освящения: белые одежды 
даются в зависимости от того, насколько человек 
стал освященным. Чем выше уровень достигнутого 
освящения, тем ярче белые одежды, в которые он 
облечется. Так что, в Царстве Небесном мы, просто 
посмотрев на одежды, сможем увидеть, сколько 
святости в сердце обрел человек на этой земле.    
Мы сможем также оценить, как велики награды, 

которые человек заслужил на земле, по орнаменту на 
одежде. Так что Бог, воздающий по делам веры, дает 
красивые украшения в соответствии с тем, что было 
сделано на земле.   
Господь сказал, что, кроме белых одежд, которые 

Он даст, Он еще не изгладит имя побеждающего из 
Книги жизни (Откровение, 3:5). Даже если человек 
и дышит, это еще не означает, что он по-настоящему 
живой. Человек может иметь истинную жизнь, только 
когда пробудится его дух, который был мертвым из-за 
грехопадения Адама.   
У тех, кто не принимают Господа и живут во тьме, 

дух мертв. Поэтому, когда они умирают, они идут в 
ад, что есть вечная смерть. Но когда они принимают 
Господа Иисуса Христа, они получают Святого 
Духа, и их мертвый дух возвращается к жизни, и 
они обретают вечную жизнь. Их имена будут также 
записаны в Книге жизни на Небесах.
Вот почему в Откровении, 20:15, говорится: «И 

кто не был записан в книге жизни, тот был брошен 
в озеро огненное». Только те, чьи имена записаны в 
Книге жизни, могут быть спасены. Однако тот факт, 
что наши имена в настоящее время вписаны в Книгу 
жизни, еще не гарантирует нашего спасения. Если 
наше имя вписано в Книгу жизни, мы можем быть 
спасены, когда Бог Судья откроет ее во время Суда 
Великого Белого Престола.  
Он говорит: «И не изглажу имени его из книги 

жизни». Многие верующие думают, что их имена раз 
и навсегда вписаны в Книгу жизни и они могут пойти 
на Небеса, даже живя так, как им хочется.   
С того момента, как наше имя записывается 

в Книгу жизни, мы начинаем двигаться по пути 
обретения вечной жизни. Но если мы сойдем с пути, 
ведущего к вечной жизни на Небесах, то Святой Дух 
может быть угашен (1-е посл. к Фессалоникийцам, 
5:19) и наше имя будет изглажено из Книги жизни 
(Исход, 32:33).  
Библия также говорит, что если мы сознательно и 

добровольно совершаем явные дела плоти, включая 
нечистоту, непотребство и идолослужение, то мы 
не можем наследовать Царство Небесное (Посл. к 
Галатам, 5:19-21). И Библия говорит нам о грехах, 
ведущих к смерти. Это «хула на Духа» и если кто 
«скажет на Духа Святого» (От Матфея, 12:31-32); 
когда люди «снова распинают в себе Сына Божия 
и ругаются Ему» (Посл. к Евреям, 6:6) и когда мы 
«получив познание истины, произвольно грешим» 
(Посл. к Евреям, 10:26).     
В  Библии  написано  о  том ,  как  мы  можем 

получить спасение. Но вместе с тем в ней подробно 
описывается и как мы можем встать на путь, ведущий 
к смерти. Решение о спасении не принимается в 
какой-то определенный момент времени. Мы должны 
осознать, что это протяженный по времени процесс, 
который будет длиться до возвращения Господа.   

Если даже мы находимся в границах спасения, мы 
по собственной воле можем оказаться по ту сторону 
его границ. И наоборот, если мы находились вне 
границ спасения, мы можем в определенный момент 
войти в пределы спасения.  

3. Исповедаю имя его пред Отцом Моим и 
пред Ангелами Его.
Несколько членов Сардийской церкви получили 

обещание от Господа, сказавшего: «Исповедаю имя 
его пред Отцом Моим и пред Ангелами Его». Во 
время Суда Великого Белого Престола, пред Богом 
Судьей, мы получим признание Господа, Который 
скажет: «Это дитя Божье». И с этим признанием 
должны будут согласиться также и ангелы.
Есть ангелы, посланные Богом защищать Его детей. 

Но, как сказано в Евангелии от Матфея, 18:10, есть 
также ангелы, которые проверяют каждого человека, 
независимо от того, верующие они или нет. Записи, 
сделанные этими ангелами, будут использованы 
в качестве доказательств во время Суда Великого 
Белого Престола.   
Сами ангелы могут не выйти для свидетельства 

и признания нас в Судный День. Но точные записи, 
сделанные ангелами, должны подтверждать, что 
мы жили жизнью, достойной детей Божьих. Так 
как ангелы являются как раз теми, кто пристально 
наблюдает за нами, их признание – обязательно.   

Господь  подытоживает  Свои  слова ,  говоря: 
«Имеющий ухо да слышит, что Дух говорит церквам», 
обращаясь тем самым и к другим церквям. Господь 
еще раз призывает Сардийскую церковь от всего 
Своего искреннего сердца, так расположенного к ним, 
помнить о том, что они слышали, и измениться.  
Вера Сардийской церкви была мертвой. Коли они 

не покаялись и не отвратились от грехов, то у них нет 
ничего общего со спасением. Теперь наступило время, 
когда они должны были изменить свою веру, которая 
была лишь знанием, в веру живую, сопровождаемую 
делами.  
И еще: они должны были стать побеждающими и 

стойко держаться до возвращения Господа. Только 
так они могли получить право облачиться в белые 
одежды – символ спасения, принять славу и награду 
на Небесах, соответствующие их делам на земле.    
Однако многие церкви сегодня не осознают этого 

факта; они не пробуждаются от духовной спячки и 
исповедуют мертвую веру. И что хуже того, у них нет 
пастыря, который учил бы их истине. Они подобны 
слепым, которые следуют водительству слепого.  
Поэтому  мы  должны  понимать ,  какое  это 

благословение – иметь истинную веру и быть 
прекрасной невестой Господа, без всякого порока; 
тогда мы сможем всегда ходить с Господом на 
Небесах.    

                       (Продолжение в следующем выпуске)

Обращение Господа к 
Сардийской церкви (3) 

«Впрочем, у тебя в Сардисе есть несколько человек, которые не осквернили одежд своих, 
и будут ходить со Мною в белых одеждах, ибо они достойны. Побеждающий облечется в белые одежды; 
и не изглажу имени его из книги жизни, и исповедаю имя его пред Отцом Моим и пред Ангелами Его. 

Имеющий ухо да слышит, что Дух говорит церквам» (Откровение, 3:4-6).

Семь церквей (17)

○ Ефесская церковь 
○ Смирнская церковь 
○ Пергамская церковь
○ Фиатирская церковь
● Сардийская церковь
○ Филадельфийская церковь 
○ Лаодикийская церковь 

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Дьяконисса  Мьянг  Сун Ким (61 год, из церкви Чхунчхон Манмин)

«Сердце мое наполнилось радостью,«Сердце мое наполнилось радостью,
как только я испытала как только я испытала 

на себе силу и любовь Бога» на себе силу и любовь Бога» 

Дьяконисса Мьянг  Сун Ким (справа), впитав в себя любовь Бога, забывает о своем возрасте  

Около четырех лет назад я стал 
служить в церкви Ченнай Манмин, 
которую возглавлял пастор Джозеф 
Хан. Я выполнял работу, связанную 
с обслуживанием электрических 
сис т ем ,  водяных  т руб  и  т ак 
далее .  Работая  там ,  я  слушал 
свидетельства  членов  церкви , 
которые на себе испытали чудесные 
деяния Божьи.   
В  чи с л е  их  мо е  в нимани е 

привлекло свидетельство сестры 
Розилин и брата Мьюла. В ноябре 
2008 года они посетили служение 
исцеления по молитве с платком 
и после этого зачали ребенка. Их 
история обнадежила меня и мою 
жену. 

Ведь у нас тоже не было детей, 
хотя мы поженились в феврале 2004 
года. Вдобавок, я слышал о многих 
других случаях, когда верующие, 
страдавшие от проблемы бесплодия, 
получали благословение и зачинали 
детей после молитвы д-ра Джей 
Рока  Ли  – мощного  служителя 
Божьего.  
Это вселило в меня еще большую 

веру. Мы с верой сказали: «Бог 
даст  нам  ребенка». Я  не  искал 
собственной выгоды и не просил 
большей зарплаты, служа в церкви. 
Я просто всем сердцем отдавался 
работе.   
В 2010 году я, наконец, услышал 

радостные новости. Я узнал, что в 

декабре в церковь Ченнай Манмин 
прие зжае т  г -жа  Бокним  Ли , 
президент Молитвенного центра 
Манмин, чтобы провести служение 
исцеления по молитве с платком. На 
самом деле мы были прихожанами 
другой церкви, но я всем сердцем 
готовился  к  этому  собранию  и 
привел на него членов своей семьи 
и соседей.      
На этом служении мы получили 

молитву от г-жа Бокним Ли, которая 
помолилась над нами с платком. 
После чего, 14 февраля 2011 года, 
моя жена, наконец, забеременела. 
23 ноября она родила здорового 
ребенка весом 3,1 кг. У нас родилась 
красивая дочка. Аллилуйя! 

Брат  Джон Бабу  (34 года, из евангельской церкви Индии)

«Мою жену и меня переполняла радость, так как после переживаний 
из-за бесплодия у нас родилась прелестная дочка Эруси»    

В  настоящее  время  моя 
жизнь наполнена счастьем, 
т а к  ка к  мне  д ан а  был а 
любовь и благодать Божья. 
На самом деле я получила 
дар  говорения  на  языках , 
когда училась в 8-м классе. 
Я закончила миссионерскую 
школу, но долгое время не 
ходила в церковь. 
Истинную веру мне дали 

записи  проповедей  д -ра 
Джей  Рока  Ли ,  его  книги 
и  «Но в о ст и  Манм и н » . 
Дьяконисса  Хейджа  Пак , 
моя золовка, которая живет 
в  Сеул е ,  периодич е с ки 
давала их мне. Однажды в 
автомастерской я встретилась 
с пастором Донг Хеоном Ким 
из церкви Чхунчхон Манмин. 
После  общения  с  ним  я 
глубже поняла любовь Бога и 
Господа.     

Жить по-христиански – 
значит уподобиться Господу    
В  2010  году  я ,  слушая 

п р о п о в е д ь  в  ц е р к в и 
Ч х у н ч х о н  М а н м и н , 
п р и ш л а  к  п о н и м а н и ю 
того, что является главным 
в  хрис ти анской  жизни . 
Главное – обрести сходство с 
Господом.  
Я  думала ,  что  никогда 

не  создавала  трудностей 
другим  и ,  служа  людям , 
преследовала только благие 
цели. И я также привыкла 
верить в то, что у меня нет 
ничего общего с грехами. 

о  м о щ н ы х  д е я н и я х , 
к о т о р ы е  и с п ы т а л а  н а 
себе, и это позволило мне 
евангелизировать  более 
десяти человек. Счастливые, 
они  говорили ,  что  члены 
церкви для них стали как 
члены семьи.  
В  ч а с т н о с т и ,  с е с т р а 

Соянг  Бэ  прочла  книгу -
с в ид е т е л ь с т во  д - р а  Ли 
«Откр о в е н и е  о  в е ч н о й 
жизни в преддверии смерти» 
и  п о л у ч и л а  б о л ь ш у ю 
благодать. Затем пастор Донг 
Хеон Ким молился над ней с 
платком, над которым ранее 
помолился д-р Ли (Деяния, 
19:11-12). Она почувствовала 
жар внизу живота, и у нее 
прошли  все  мучавшие  ее 
побочные  явления  после 
оп е р а ции  по  уд а л е нию 
опухоли на яичнике. Вскоре 
она  также  исцелилась  от 
энтерита.        
В  конце  прошлого  года 

я была удостоена награды 
«Лучший  лидер  ячейки». 
В  этом  году  я  была  даже 
назначена лидером участка. 
Более  вс его  я  ст араюсь 
уподобиться Господу и силой 
получить лучшую обитель 
на Небесах – так, как это 
написано  в  Евангелии  от 
Матфея ,  11 :12 .  Я  т акже 
м о л ю с ь  о  т о м ,  ч т о б ы 
делиться любовью Божьей с 
еще большим количеством 
людей, которых я повстречаю 
на своем пути.

Однако, слушая проповеди, 
я  обнаружила  различные 
формы неправды в сердце – 
такие, как гордыня, эгоизм и 
враждебность. Я покаялась 
со слезами. 
В  т о  ж е  в р е м я  я 

чувствовала теплоту любви 
Бога. В апреле 2011 года я 
не могла шевельнуть левой 
рукой из-за сильной боли. 
Не работать этой рукой было 
невозможно: я руководила 
салоном красоты, и к тому же 
я была левшой! Но я ничего 
не  могла ,  не  могла  даже 
готовить, и мне помогал мой 
муж.     
В нужный момент у меня 

появилась  возможно сть 
вместе  с  членами  нашей 

церкви увидеть д-ра Джей 
Рока  Ли .  Я  получила  его 
молитву.  На  следующий 
д ен ь  я  положил а  в  рот 
з а т в е р д е в ш и й  к о м о к 
переваренного риса. У меня 
в носу защекотало от запаха 
мяты.  
Я  подумала  про  с ебя : 

«Откуда этот запах?». В тот 
самый момент два плотных 
луча света легли на мое левое 
запястье. И одновременно с 
этим под моей левой рукой 
появилось нечто вроде вуали 
из  мокрого  тумана .  Это 
выглядело  таинственно  и 
удивительно. После этого 
я  стала  свободно  двигать 
рукой, которой совсем ничего 
не могла делать.    

С  т е х  по р  моя  жи зн ь 
наполнилась еще большей 
благодатью Божьей. В июне 
на  втором  пальце  руки  у 
меня исчез мозоль. В июле 
я  наполнилась  любовью 
Божьей, видя сияние света, 
которое я сфотографировала 
на свой мобильный телефон 
во время конференции для 
лидеров. В августе я своими 
глазами увидела неимоверное 
количество стрекоз, которые 
спускались с неба и садились 
на членов «Манмин». Это 
был чудесный и необычайно 
радостный опыт.  

Щ е д р ы е  п л о д ы 
евангелизации
Я стала свидетельствовать 
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Центр Миссии Манмин в России 
Слyжитeль Ун Чи
эл.почта: manminrussia@gmail.com
             mwmrussia@mail.ru
Kоординатор Роня Сон
Тел: 82-2-818-7044 
эл.почта: ronyason@gmail.com 

ВСХВ
Международная 
семинария Манмин

МСМ УРИМБУКС

Тел: 82-70-8240-2075
urimbooks.com
эл.почта: urimbook@hotmail.com

Тел: 82-2-824-7107
www.gcntv.org
эл.почта: webmaster@gcntv.org

Тел: 82-2-818-7039
www.wcdn.org
эл.почта: wcdnkorea@gmail.com

Тел: 82-2-818-7334
www.manminseminary.org
эл.почта: manminseminary2004@gmail.com

Всемирная Сеть Христиан Врачей
«Глобальная 
христианская сеть»

GCNG

Дьяконисса  Бок  Юнг  Ким (церковь  Ида Манмин в Японии)  

«Любовь Господа сделала «Любовь Господа сделала 
меня счастливой даже здесь, меня счастливой даже здесь, 

на чужбине»на чужбине»
Я приехала в Японию в мае 2011 

года, чтобы учиться в аспирантуре. Я 
ходила в церковь, когда жила в Корее, 
но найти церковь в Японии мне было 
трудно. Я испытывала беспокойство, и 
мне очень хотелось пойти в церковь. В 
тот момент ко мне пришел Господь.   

Я была тронута книгами д-ра Джей 
Рока Ли
В начале 2003 года миссионер Чанг 

Ми Ли дал мне книгу-свидетельство 
д-ра Ли «Откровение о вечной жизни 
в  преддверии  смерти».  Читая  ее , 
я была глубоко растрогана. Затем 
я  стала  посещать  церковь  Осака 
Манмин. Я также прочла и другую его 
книгу «Слово о Кресте», благодаря 
которой  поняла ,  почему  именно 
я  должна  верить .  А  книга  «Мера 
веры»  позволила  мне  понять ,  что 
есть истинная христианская жизнь. 
Меня осенило, что я была духовно 
заблудшей, потому что не знала этой 
истины.  
Читая книги, ядром которых была 

Библия, я получила большую благодать 
и обрела уверенность, что наконец-то 
встретила истинного пастыря. Тогда 
же я рассказала о церкви и д-ре Ли 
своему близкому другу Кавакучи. В 
апреле 2003 года Божьей силой он 
был исцелен от тяжелой аллергии на 
цветочную пыльцу. После этого он 
стал христианином.      

Я вышла замуж, и мой свекор 
встретился с Богом         
В январе 2004 года Кавакучи и я 

поженились и стали жить вместе с 
его отцом. В их доме был буддийский 

алтарь. Но вместе с тем я свободно 
могла придерживаться христианского 
образа жизни, так как отец моего мужа 
был мягким и добрым человеком. Он 
позволял мне так жить.     
Мой свекор страдал от звона в ушах 

в течение девяти лет. Из-за этого он 
не слышал тихих звуков. В сентябре 
2004 года я узнала о предстоящих 
служениях исцеления по молитве с 
платком (Деяния, 19:11-12), которые 
в тот год проводила в Японии пастор 
Хисан Ли. Мой свекор пошел на одно 
из служений, и пастор Ли помолилась 
над ним с платком. Он сказал, что 
почувствовал, будто что-то вышло 
наружу из макушки его головы. После 
этого звон в ушах исчез. И он стал 
нормально слышать.   
В августе 2005 года он умер. Он 

ушел из жизни с широкой улыбкой на 
лице. Мой муж сказал: «Я никогда не 
видел у него такой светлой улыбки». 
Глядя на него, мой муж и я убедились в 
существовании Небес, и от этого наша 
вера еще больше возросла.    

С помощью молитвы я увеличила 
поле своего сердца
Буддийская культура распространена 

в Японии повсюду. Часто в семьях 
с л у ч а ю т с я  к о н ф л и к т ы  и з - з а 
религиозных различий. Моя семья 
не  стала  исключением .  Хотя  муж 
мой был великодушным человеком, у 
меня часто возникали трудности с его 
родственниками из-за различия культур 
и расхождений в ценностях.
В мае 2007 года я переехала в город 

Ида и начала посещать церковь Ида 
Манмин. Я честно исполняла свой долг. 

Я думала, что живу добропорядочной 
христианской  жизнью .  Но  я  не 
могла принести обильных плодов. 
Я тщательно изучала себя, пыталась 
лучше познать себя.  
И я осознала, что обычно обвиняла 

в  некоторых  своих  т рудно стях 
других. Я изменила свое мышление и 
постаралась признать свои ошибки. Я 
уважала других со смиренным сердцем, 
а также всем сердцем молилась за 
своего мужа. Каждый вечер во время 
молитвенных собраний Даниила я 
молилась о том, чтобы избавиться 
от  высокомерия  и  враждебности . 
Я также просила Бога помочь мне 
лучше понимать людей, с которыми я 
работала, и Он дал мне силы Свыше 
сделать это. Таким образом, я сделала 
обре зание  своего  сердца ,  и  это 
принесло ответы и благословения.

Д у х о в н ы е  и  ф и з и ч е с к и е 
благословения излились на мою семью 
В феврале 2008 года я поступила 

на  работу  в  «С i t izen Watches» – 
известную компанию, производящую 
часы. Обсудив свое решение с мужем, 
я отдала всю свою первую зарплату 
Богу. Бог, довольный моим поступком 
веры, благословил моего мужа. Ему 
был дан оплачиваемый отпуск вместе с 
повышением зарплаты в 50.000 иен. И 
я также была защищена от увольнения 
в период реструктуризации нашей 
компании.    
В  ноябре  2 0 11  года  мы  были 

благословлены новым домом. В январе 
2012 года моя семилетняя дочь Ёри 
заболела гриппом, и у нее поднялась 
температура почти до 40 градусов. Я 
покаялась в том, что была вспыльчива 
и разражалась гневом, пытаясь учить 
ее .  После  чего  температура  стала 
постепенно падать. Благодаря этому 
случаю, я получила благословение на 
разрушение самоправедности и своих 
твердынь.    
Мой муж стал верным служителем 

Божьего Царства, третий год подряд 
он работает в качестве президента 
мужской миссии. Он посещает даже 
утренние  молитвенные  собрания , 
которые начинаются на рассвете. Я 
служу  вице-президентом  женской 
миссии и инструктором детской группы 
прославления «Зерна детей». Я не 
могу выразить, насколько я счастлива, 
видя, как моя семья объединяется, 
преодолевая национальные различия. 
Я благодарна за это Господу Любви.    

Я распространяю Благую Весть в 
Бангладеш, особенно среди мусульман и 
индуистов. В прошлом году Джон Кадер 
из Непала прислал мне DVD-диск под 
названием «Сила Божья». Посмотрев 
его, я был восхищен деяниями Святого 
Духа. Богом данная сила, явленная д-ром 
Ли, поистине поразительна.     
Бесчисленное  количество  людей 

на самых разных подиумах воздают 
славу Богу, исцелившись и получив 
спасение благодаря силе, которую может 
показать только Бог. С того времени я 
распространяю Евангелие, и уже многим 
показал этот DVD. Это помогло многим 
людям исцелиться, и им дано было 
благословение принять Иисуса Христа.   
Я  отправил  электронное  письмо 

по  адресу,  указанному  на  футляре 
от  DVD-диска .  Пастор  Джон  Ким 
(Миссионерский  центр  Манмин  в 
Дели, Индия) послал мне книги д-ра 
Ли и «Новости Манмин». Я прочел 
эти книги. И я возрос в вере, читая, в 
частности, автобиографическую книгу 
д-ра Ли «Моя жизнь, моя вера» (I и II). 
Я также видел, как пастор Ким проводил 
служение с платком, в котором была сила 
Божья, и поинтересовался у него, как я 
могу получить такой платок. Я верил, 
что в этом платке, над которым молился 
мощный служитель Божий, заключалась 
сила ,  по  аналогии  с  написанным  в 
Деяниях, 19:11-12.
В  октябре  прошлого  года  пастор 

Ким побывал в Сеуле и привез мне 
платок, над которым помолился д-р Ли. 
С тех пор я стал молиться с платком. 
И, когда я молился о больных, я видел 
удивительные  деяния .  Инвалиды 
начинали ходить, люди исцелялись 
от таких болезней, как астма, многие 
освобождались от ментальных болезней. 
И тогда они воздавали славу Богу.     
Сила д-ра Ли, которую он получает 

от  Бо г а ,  д а е т  мне  во зможно с т ь 
свидетельствовать о Живом Боге и 
достоверности Библии многим людям. 
Я воздаю всею благодарность и славу 
Богу. Я также передаю свою искреннюю 
признательность д-ру Джей Року Ли. 

Пастор Альфред  Рой 
(церковь  Азан, Бангладеш)  

«Благодаря DVD-диску «Благодаря DVD-диску 
,,Сила Божья” многие души ,,Сила Божья” многие души 
приняли Иисуса Христа»приняли Иисуса Христа»

Письмо из-за рубежаПисьмо из-за рубежа


